



よく学び力につける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

令和7年度



# とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<https://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

毎日情報更新。ぜひご覧下さい。

豊春小学校



春日部市立豊春小学校

学校だより5月

児童数 512人

春日部市道順川戸 37-1

令和7年5月1日



## 「こどもが主語の学び」の実現に向けて

校長 今木敏浩

令和の日本型学校教育は、文部科学省が2021年（令和3年）1月に中央教育審議会答申の中で示した、新しい時代にふさわしい教育の在り方です。その目標は、すべての子どもたちの可能性を引き出すため、「個別最適な学び」と「協働的な学び」を同時に実現することにあります。近年、AI技術やグローバル化が急速に進み、単に言われたことをこなす力だけでは生き抜けない社会へと変化しました。また、多様な生き方を尊重し、「みんな同じ」ではなく「それぞれの幸せ」を追求する価値観も広がっています。

こうした社会の変化に対応するため、「こどもが主語の学び」という考え方が重視されるようになりました。GIGAスクール構想の推進によって一人一台端末が整備され、こどもたちが自ら情報を探し、考え、表現できる環境が整ったこと。さらにコロナ禍で学校に通えない時期を経験し、「自分で学び続ける力」がこれまで以上に求められるようになったこと。これらが背景となり、学びの中心を教師ではなく「子ども自身」に置く発想が、学校に広がりつつあります。

本校においても、これまでの3年間、「自ら進んで伝え合う児童の育成」を目指して表現力向上に取り組んできました。その中で、課題を見つけ、自ら情報を集め、考えをまとめ、意見を発信する力を育むことができました。

そこで、これまでの成果をさらに発展させるため、今年度より研究主題を「こどもが主語の学びの実現」、副題を「ICTの効果的な活用」と定め、3年間の研究に取り組みます。こどもたち一人一人が主体的に学び、仲間と協働しながら未来を切り拓く力を育てるため、学校全体で努力を続けてまいります。今後とも保護者・地域の皆様の温かなご支援をよろしくお願いいたします。



## 4月の教育活動より



### 始業式



4月8日（火）に始業式を行いました。児童たちの関心は何といっても「担任発表」。発表の際に声を出さないよう注意しました。それでも、溢れる感情が、児童の表情や動作に表れていました。今年度もよろしくお願ひいたします。



### 入学式



4月9日（水）に1年生84名が豊春っ子の仲間入りをしました。入学式では緊張気味だった新入生。式後にクラスに戻ると柔らかな表情になり、担任の呼名に元気に返事をしていました。これから楽しい学校生活が始まります。こどもたちの笑顔が輝いていました。



### 1年生を迎える会



4月16日（水）1年生の入学を祝いました。2年生は、朝顔の種、3年生は、ペンダントをプレゼントしました。1年生はお返しに歌を歌ってくれました。かわいい歌声と振付に、お兄さん・お姉さんはメロメロでした。早く豊春小に慣れるよう、みんなで支援していきます。

### 第1回学校運営協議会



4月18日（金）に学校運営協議会を行いました。委嘱状の交付や委員長・副委員長の選出、経営方針等の承認をいただきました。また、学校応援団への依頼についてお願ひしました。楽メ等でお願いした際は保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

### 児童・保護者の方へ お願い

安全のため、自転車に乗る際には、必ずヘルメットを着用するよう、お願ひいたします。